

TRASCENDIÓ

Que con dos meses de retraso sobre el plazo establecido en el llamado “plan militar”, diputados y senadores instalarán este miércoles la comisión bicameral encargada de dar seguimiento y evaluar la participación de las fuerzas armadas en labores de seguridad pública hasta 2028 y, como presidente de esa instancia, el líder de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal Ávila**, anticipa desde ahora una revisión a fondo de la estrategia anticrimen del gobierno federal.

Que este martes **Alejandra del Moral** se registrará ante el Instituto Electoral del Estado de México como candidata de la alianza PRI-PAN-PRD-Panal a la gubernatura de la entidad en un evento en el que se espera la presencia de los dirigentes estatales y nacionales de los cuatro partidos, además de ex gobernadores, líderes camerales y locales. A escasos 15 días del arranque de campaña, se prevé la suma de un bloque de apoyo de los extintos Fuerza por México, Redes Sociales Progresistas y PES.

Que desde que **Manolo Jiménez** rindió protesta como candidato del PRI al gobierno de Coahuila el personaje principal de sus eventos es el gobernador en funciones, **Miguel Ángel Riquelme**, quien no duda en levantar abiertamente la mano de quien aspira a sucederlo en el cargo, lo que demuestra la confianza entre los priistas, quienes aseguran que no hay pacto ni con Morena ni entre el Presidente y el mandatario actual, menos una supuesta renuncia anticipada. Bueno.

Que redestapado como aspirante presidencial por **AMLO** el fin de semana durante la convención bancaria en Mérida, el panista **Mauricio Vila** aprovechó el reflector para subrayar ante los grandes capitales que la causa nacional en el futuro inmediato debe ser abatir la pobreza y reducir las desigualdades a fin de evitar que el país se fracture, lo que no pocos banqueros interpretaron como un programa de gobierno para el futuro cercano. ¿Será? ■


 + OPINIÓN

COMENTARIOS

 LUIS MANUEL
NOVELO

novvel_luis@yahoo.com.mx

Registro

Este día priistas, perredistas y panistas, así como los militantes de Nueva Alianza, acudirán al IEEM a apoyar a la priista **Alejandra del Moral**, quien se registrará como candidata allá gubernatura, en medio de encuestas a favor de Morena, pero un claro crecimiento de ella en las mismas desde su destape. Será una contienda interesante y dura en este camino al gobierno mexiquense.

Del lado de Morena se afilan armas rumbo a la guerra electoral, y aunque hay críticas, como las de la consejera **Abigail Cruz**, quien cuestiona la intromisión de ex alcaldes como **Patricia Durán** y **Ruth Olvera** para apoyar a la morenista **Delfina Gómez** en los municipios que gobernaron y perdieron, nada frena a quienes creen en el proyecto de la 4T.

Y es que desde la precampaña se vieron algunos personajes a los que la gente les dio la espalda, como **Darwin Eslava** en Coacalco y las ya mencionados. Pero bueno, como dicen los políticos, son tiempos de sumar.

En la LXI Legislatura del Estado de México se entregaron reconocimientos a mujeres destacadas, ya que el 18 de Marzo fue declarado Día de la Mujer Periodista y Fotoperiodista mexiquense. El Comité Promotor para la Defensa de Periodistas en el Estado de México y las diputadas **Mónica Álvarez Nemer**, quien presentó la propuesta, así como la diputada **Isabel Sánchez Holguín** reconocieron la labor de quienes a diario informan de la que a diario ocurre en la entidad mexiquense, y se han abierto camino en un mundo que antes era exclusivo de los hombres. **Cristina Valenzuela, Solía San Juan, Diana Mancilla, Ángeles Velasco, Alicia Rivera, Nohemí Pineda, Penélope Ventura** y **Josefina Nava**, entre otras reconocidas periodistas y foto periodistas, fueron galardonadas en este evento que se realiza por primera vez en la entidad mexiquense.

Con gran éxito se han realizado los festivales gastronómicos que organiza el gobierno izcallense que preside **Karla Fiesco**, y el de este fin de semana estuvo apantallante, ya que acudieron más 4500 familias, ya que fue de carácter regional.